

# Message du Prélat (25 mai 2023)

Mgr Fernando Ocáriz nous invite à déposer nos intentions et celles du monde entier entre les mains de la Vierge Marie.

25/05/2023

Très chers, que Jésus me garde mes filles et mes fils,

Durant ce mois que nous voulons remplir, dans l'Œuvre, de pèlerinages partout dans le monde entier, une profonde action de grâces s'élève dans mon cœur, confiant dans les

nombreux fruits qui nous viendront par l'intercession de notre Mère entre les mains de qui nous abandonnons tant d'intentions.

Bien sûr, Dieu nous donne ces fruits quand il le veut et comme il le veut, et, en premier lieu, il nous les accorde à nous-mêmes, puisque notre prière, bien qu'elle soit fragile, nous rend capables de recevoir tous les dons que le Seigneur veut nous offrir : Demandez, et l'on vous donnera ; cherchez, et vous trouverez ; frappez, et l'on vous ouvrira (Mt 7, 7). Lors de nos pèlerinages implorons le ciel avec audace pour qu'il accorde beaucoup de grâces de paix dans le monde, de conversion personnelle, de vocations. Cette attitude nous aide à grandir dans la certitude que nous avons besoin de Dieu, et c'est là déjà un premier fruit : elle nourrit notre conscience de la certitude que c'est

lui qui fait tout avancer. Et, pour nous aider à nous

sentir accueillis, il nous offre un chemin sûr, une route douce, la Très Sainte Vierge : **À Jésus l'on va et l'on « revient » toujours par Marie** (Chemin, 495).

Pour cette mission dans le monde que Jésus a voulu partager avec nous – moi, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde (Mt 28, 20) – il nous transmet sa joie par sa proximité. Chaque fois que nous allons rendre visite en amoureux à sa Très sainte Mère, cultivons le désir de vivre à tout moment, en toute circonstance de la journée, devant les difficultés et les joies, conscients que nous ne sommes pas seuls : la Reine des apôtres ne

nous abandonne jamais, de même qu'elle a accompagné les premiers pas de l'Église (cf. Ac 1, 12-14). **Après que le Maître — tandis qu'Il monte**

**à la droite de Dieu le Père — leur eut dit: "Allez, enseignez toutes les nations", les disciples ont trouvé la paix. Mais ils ont encore des doutes : ils ne savent que faire et ils se réunissent autour de Marie, la Reine des Apôtres, pour devenir les hérauts pleins de zèle de la Vérité qui sauvera le monde.**  
(Sillon, 232).

Restez bien unis à ma prière pour les vingt-cinq nouveaux prêtres de la prélature qui ont reçu l'ordination le 20 mai dernier à Rome.

Dans la joie de Pâques et avec toute son affection,

votre Père vous bénit,

Rome, le 25 mai 2023

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/message-du-  
prelat-25-mai-2023/](https://opusdei.org/fr-ca/article/message-du-prelat-25-mai-2023/) (29/01/2026)